

Economía

Economía

Utilidades de **Ecopetrol** continuaron a la baja en segundo trimestre de 2025

Los ingresos de la compañía para el segundo trimestre de 2025 fueron de \$29,7 billones.



Escuchar este artículo



Colprensa
Martes, 12 de Agosto de 2025



Ecopetrol tuvo una caída en sus utilidades en el segundo trimestre del año del 46,4%, en comparación con el mismo periodo del año anterior, al registrar \$1,8 billones.

Según el balance financiero de la compañía, este comportamiento en las utilidades se debió en parte a la caída en el precio del crudo (-22%), la inflación y nuevos impuestos.

El análisis financiero de la entidad reveló que sin factores externos la utilidad neta habría alcanzado los \$3,2 billones.

Los ingresos de la compañía para el segundo trimestre también se

Lo más visto

-  ¿Ejército de Colombia y Venezuela se unirán? Maduro lanza polémica propuesta y Petro le responde
-  Papi, no puedo respirar: el desgarrador relato tras el asesinato de una niña en Santander
-  ¿Hubo molestia de la familia de Miguel Uribe por la llegada de Benedetti a las honras fúnebres en el Congreso?
-  Cambiarse de ropa con un amigo le habría costado la vida a un joven de 14 años en el barrio La Ermita, de Cúcuta
-  Él era Esteban, el joven asesinado en Itagüí por un habitante de calle al que no le quiso dar una moneda

Newsletters

- MIÉRCOLES Sabores de mi tierra
- MIÉRCOLES Empresas
- MIÉRCOLES En Contexto
- MIÉRCOLES Política al punto

redujeron en un 9% y fueron de \$29,7 billones, el ebitda fue de \$11,1 billones; mientras que la utilidad neta semestrales se situó en los \$4,9 billones.

En cuanto a los resultados de producción, **Ecopetrol** alcanzó la mayor producción semestral desde 2015, con 751 mil barriles por día equivalentes (kbped) y 755 kbped en el segundo trimestre, impulsada por la exploración en Caño Sur, CPO-09 y la operación en Permian.

Lea además: [Petro confunde a Miguel Uribe con Mario Uribe al pedir minuto de silencio: el lapsus no pasó desapercibido](#)

Los volúmenes transportados llegaron a 1,88 millón barriles por día y las cargas de refinación a 405 mil barriles día (kbd), situación se explicó por la culminación de mantenimientos y mejoras operativas.

La estatal petrolera también destacó los avances en materia de transición energética, como la adquisición del cien por ciento del proyecto eólico Windpeshi (205 MW) en La Guajira y el logro de la primera comercialización de gas importado de largo plazo en Colombia (60 GBTUD), mediante contratos de 4 y 5 años.

El presidente de **Ecopetrol**, Ricardo Roa, destacó que la compañía logró grandes resultados aún con factores externos tan determinantes como el menor precio del crudo, la tasa de cambio y la inflación. Además, la compañía también se enfrentó a retos en el marco de bloqueos, afectaciones a infraestructura y nuevos impuestos.

Roa aseguró que **Ecopetrol** continuará enfocada en proteger la liquidez, optimizar el capital de trabajo y mantener una gestión financiera disciplinada en lo que resta de año.

Gracias por valorar La Opinión Digital. Suscríbete y disfruta de todos los contenidos y beneficios en <https://bit.ly/SuscripcionesLaOpinion>.

Tu apoyo para seguir manteniendo el enfoque periodístico que ha caracterizado a La Opinión por más de 60 años es muy importante.

Suscribirme.

Recomendados para ti



Petro amenaza con prohibir la entrada al subsecretario de Estado de EE. UU.

COLPRENSA



El presidente Gustavo Petro asegura que crimen contra Miguel Uribe...

COLPRENSA



Disidencias de las Farc estarían tras un plan para atentar contra el alcalde...

COLPRENSA



Dura respuesta de abogado de Miguel Uribe por nueva versión de la UNP...

COLPRENSA

Empresas



1 Con foro sobre liderazgo femenino, ANDI Norte de Santander impulsa la equidad



2 57% de las mujeres en Cúcuta sienten inseguridad de estudiar carrera STEM



3 Bancamía fortalece a los microempresas, para un crecimiento más sostenible



4 Un millón de colombianos han accedido a educación en línea a través de Coursera y Cardif



5 La industria de e-sports crecerá en cada año 6,78% en Colombia



Crecientes súbitas en Norte de Santander: ¿se pueden prevenir?

María José Salcedo



¡Se puso el café a 40! Así subió el precio del grano molido en Cúcuta

Leonardo Favio Oliveros



No vio un reductor de velocidad mientras hacía 'caballito', perdió el control y murió en Ocaña

La Opinión

La Opinión

Suscríbete Ahora

Sé uno de nuestros suscriptores



Compañía

Región
Comunidad
Ocaña
Pamplona
Catatumbo

Frontera

Táchira

Economía

Cúcuta
Históricos

Deportes

Cúcuta Deportivo

Vida

Salud
Familia
Zona Verde
Tecnología

Newsletter

En Contexto
Política al punto
Empresas
Sabores de mi tierra

Opinión

Editorial
Columnistas
Caricaturas

Premium

Judicial
Sucesos

MediaKit para Anunciantes

Nuestros Portales

Suscripciones
Clasificados
La O
Especiales
Sabores de mi tierra
La Mejores Empresas de
Norte de Santander

Contáctenos

Email
WhatsApp
Contact

Términos y condiciones

Política de datos
Política de privacidad
Política de cookies
Derechos de autor
Superintendencia de
Industria y comercio

Aliados

Miembros de Ami
Miembros de Colprensa
Miembros de Showcase
Miembros de Google

Correo de notificaciones judiciales: administracion@laopinion.com.co



Síguenos en:



COPYRIGHT © 2025 LA OPINIÓN S.A.S NIT. 890.502.801-7. Prohibida su reproducción total o parcial, así como su traducción a cualquier idioma sin autorización escrita de su titular.